

LEMBAR PERSEMBAHAN

Salam Sejahtera,

Puji Tuhan, terima kasih Tuhan Yesus Kristus atas berkat dan rahmat-MU sehingga skripsi ini dapat terselesaikan juga akhirnya, setelah tertunda beberapa tahun. Terima kasih Engkau memberi saya kesempatan untuk merasakan pendidikan sampai di perguruan tinggi yang tidak semua orang bisa merasakannya. Terima kasih pula Engkau tempatkan saya di Fakultas Ilmu Keolahragaan, Universitas Negeri Jakarta yang memang menjadi keinginan saya untuk kuliah di jurusan favorit saya yaitu jurusan olahraga. Skripsi ini menuntaskan persyaratan Gelar Sarjana Olahraga saya. Bukan hanya karena gelar yang ada di belakang nama dan menjadi orang pertama yang sarjana di keluarga besar saya (semoga bisa mengawali dan menuarkan ini buat adek-adek saya), tapi kebahagiaan saya adalah ketika bisa membanggakan nama keluarga, mimpi saya dapat terwujud membuktikan ini kepada Orang Tua dan semua Keluarga yang sangat saya cintai. Tuhan, skripsi ini terselesaikan karena kehendak-MU.

Skripsi ini saya persembahkan terutama untuk Mamakku, Sumarsi karo Bapakku, Paidi di rumah (Jambi sana) terimakasih sudah mendidik Beni. Semua yang telah Beni dapatkan dan alami selama ini berkat Mamak karo Bapak, hanya terimakasih yang bisa Beni berikan, semoga ini bisa menjadi sesuatu yang membahagiakan Mamak karo Bapak. Beni janji akan selalu berikan dan mendoakan semua yang terbaik untuk Mamak karo Bapak. Matur sembah nuwun doanya selama ini. Sehat terus yo Mak, Pak, biar bisa datang wisudaannya Beni nanti.

Selain kedua orang tua saya juga kedua kakak dan keluarga kecilnya yang saya sayang, Mas Yanto + Mbak Prapti, Putra dan Mbak Kris + Mas Wji, Opie, Tian yang selalu mendukung dan terus memotivasi saya untuk menyelesaikan tanggung jawab ini. Untuk Om Marwoto yang selalu memberikan wejangan-wejangan untuk menjalani hidup di kota besar ini. Serta kepada semua keluarga di Jambi dan di Jawa yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu, Terima Kasih.

Terima kasih Om Marso dan keluarga : Bulek Marni, Arga, Agnes atas kesempatannya untuk boleh tinggal di rumah sampean, numpang makan + tidur, merepotkan dan menjadi anggota keluarga selama kurang lebih tujuh

tahun ini. Buat Arga : sorry brother, gue datang lu jadi pindah kamar ke belakang nih and gangguin tidur lu trus buat bukain pintu rumah di tangan malam, buruan nyusul ye, brother. Pakde Sakir dan Bude Marseh maturnuwun selalu mendoakan dan mengingatkan untuk segera menyelesaikan skripsi ini.

Kepada dosen pembimbing, dosen pembimbing akademik, dosen penguji, dosen-dosen sepakbola dan seluruh dosen civitas FIK UNJ yang telah membimbing, mengajar dan memberikan ilmunya selama perkuliahan. Terima kasih semoga ilmu yang bapak ibu dosen berikan dapat berguna untuk kehidupan saya kelak dan jasa bapak ibu dosen tidak akan saya lupakan. Karyawan civitas FIK UNJ terima kasih telah membantu kelancaran selama proses perkuliahan, mohon maaf sudah merepotkan. Untuk direktur, kepala sekolah dan tim pelatih Pertamina *Soccer School*, terima kasih sudah memberi dukungan dan kesempatan untuk melakukan penelitian di sana. Dan semua siswa Pertamina *Soccer School*, terima kasih sudah mau menjadi sampel dalam skripsi ini.

Untuk Keluarga IKOR 07, Jamil dan keluarga : terima kasih gue tiap hari boleh datang dan bergadang di rumah lu buat mengerjakan skripsi ini sampai skripsi ini selesai. Jamal, Takur, Rires, Popo thanks dukungan dan masukkan-masukkannya, ayo kita terus untuk bisa berkumpul supaya Keluarga IKOR 07 bisa tetep eksis. Tanul, Ronald, Gele, Oddang, Agam, Akbar dan semua Keluarga IKOR 07 yang ga bisa gue sebutin satu per satu, thanks banget semuanya terus kasih semangat untuk menyelesaikan skripsi ini. Ajai, Acil, Popo, Memet, Angga, Tofu ayo bareng-bareng kita selesaikan tanggung jawab kita ini, kalau ga bentar lagi D.O tauk. Semangat yoooo. Untuk keluarga besar SDN Ragunan 07, para guru, karyawan, khususnya Kepala sekolah yang terus memotivasi dan memperbolehkan untuk tidak masuk ke sekolah dan segera menyelesaikan skripsi ini.

Untuk teman-teman dan sahabat : Ari Rahmawati: cepet sidang juga ya De, kita wisuda semester ini. Umi, Geby, Selly, Dika, Sutris Prek, Kang Thurem, Banjir, Eko Kodok, Yanti, teman-teman OMK Wilayah Yusuf dan OMK Paroki Ratu Rosari, teman-teman KOP Sepakbola UNJ, teman-teman Panitia Pertamina *League U16 2013*, teman-teman KKG PJOK Pasar Minggu, teman-teman KMK Sacra Familia UNJ dan semua teman-teman yang lainnya. Thanks banget bantuan doa dan semangatnya.